

Article publié sur le site internet de la Ville d'Étampes le 15/05/19 :

EPS BARTHÉLEMY DURAND : 10 ANS DE MODERNISATION ACHEVÉS

> [Accueil](#) > EPS Barthélemy Durand : 10 ans de modernisation achevés

Les travaux avaient démarré en juin 2017, l'ouverture avait été réalisée en janvier dernier. Mercredi 15 mai 2019 était venu le temps de l'inauguration et de la visite de l'unité d'hospitalisation Séglas, le bâtiment E de l'Établissement Public de Santé (EPS) Barthélemy Durand. Rénové et agrandi de 600 m², passant de 1 500 à 2 100 m² par la création d'une nouvelle aile, le bâtiment dispose de 31 lits (27 chambres individuelles et 2 dortoirs de 2 lits, soit 29 chambres) dont 1 espace de soins intensifs de 40 m² au total comprenant une cour intérieure fermée dont les murs ont été décorés par les soeurs Chevalme, plasticiennes. Le bâtiment jouit d'une lumière naturelle sur les circulations, de chambres qui débouchent sur les jardins, de couleurs apaisantes, d'un espace restauration de type self pour responsabiliser les patients, d'une cour sécurisée attenante permettant de prendre les repas en extérieur. Une petite supérette est disponible pour les patients ainsi qu'une salle de visite pour leurs familles. Le personnel soignant a été associé au programme. Marie-Catherine Pham, directrice de l'EPS Barthélemy Durand, le président du conseil de surveillance Guy Crosnier, et le chef de service du secteur 91 G02, le Dr Jérôme-Francis Kiniffo, étaient présents lors de cet événement auquel était convié le personnel. « *Confort, sécurité et qualité de prise en charge sont les piliers de ce nouveau bâtiment. C'était le dernier service à rénover sur le site d'Étampes dans le cadre de la dernière phase de réhabilitation entamée il y a environ 10 ans* », a précisé la directrice.



